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28, rue 

Zuber - 

B.P.7  
 68171 

RIXHEIM 

CEDEX  
Tél. : 03 89 64 59 59  
 Fax : 03 89 44 47 07 www.rixheim.fr  

    

    
SERVICE Culture / Événementiel 

culturel@rixheim.fr 
Dossier suivi par :  

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER   
    

  

LISTE DE PRÉSENCE  

  

  Présent(e)  Absent(e) ou excusé(e)  

ALLHEILLIG Roland  x    

BOLLI Gilbert  x    

CARRIERE Bernadette    exc  

DEDOURS Dominik  x    

DEPOUX Bernadette  x    

DIETEMANN Pierre   x    

DRESEL Claire    abs  

DUBOIS Daniel    exc  

FATH Emile    exc  

FREYHEIT Jean-Michel  x    

FROEHLY Jeannette  x    

FUNFSCHILLING Jean-Claude    abs  

GAULARD Gilles  x    

GHARBI Najette  x    

GOEPFERT Monique    exc  

HASSENFRATZ Denise    abs  

KOELL Carole  x    

KUHN Michèle  x    

LANG Denise  x    

LAVÉ Pierre    exc  

MORTZ Robert  x    

PICCO Christiane  x    

RISS Monique  x    

SCHNEIDER Chantal  x    

SPENLIHAUER Christiane  x    

STUTZ Geneviève  x    

VEST Maurice  x    

WETTEL Lucien  x    

   

  

  

  

Ordre du jour :  

  

CONSEIL DES AINES   

Compte-rendu   

de la réunion du lundi 26 juin 2023  

http://www.rixheim.fr/
http://www.rixheim.fr/
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1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL,  

  

2) Approbation du compte-rendu du 27 avril 2023,  

  

3) Point commission « Jeunesse / Famille / Intergénération » et « marche intergénérationnelle 

» par M. FREYHEIT,  

  

4) Point rencontre avec le Conseil Participatif par M. GAULARD,  

  

5) Repas aux Glycines   

  

6) Divers par Mme LOUIS,  

  

7) Tour de table.  

  

  

  

  

  

  
   

  

   

1- Ouverture de la séance par le Vice-Président Robert MORTZ  

  

M. le Vice-Président souhaite la bienvenue aux membres présents.  

Il souhaite la bienvenue à M. DEDOURS à l’occasion de son retour au sein du CA.  

  

2- Approbation du compte-rendu du 27 avril 2023  

  

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité.  

  

3- Point commission « Jeunesse / Famille / Intergénération » et « marche 

intergénérationnelle » par M. FREYHEIT  

  

M. FREYHEIT rappelle qu’une marche intergénérationnelle aura lieu le dimanche 1er octobre au 

Pont du Bouc.  

Celle-ci est proposée par la MSI et aura pour but de faire découvrir ou redécouvrir l’histoire du  

Pont, de la forêt de la Hardt, du canal et des combats qui s’y sont déroulés pendant la guerre.  
La marche durera environ une heure et sera commentée par M. MEYER. Le parcours sera 
étudié pour que des résidents de l’EHPAD et des Glycines puissent s’y associer.  
  

4- Point rencontre avec le Conseil Participatif par M. GAULARD  

  

Le 11 avril a eu lieu une rencontre entre le Conseil Participatif, les membres du bureau du CA et 

les référents des différentes commissions. MM. GAULARD et DIETEMANN étaient présents 

mais déplorent l’absence des autres référents.  

  

L’objectif de la commission aménagement urbain serait une réflexion individuelle sur plus de 

projets présentés et étudiés par les membres du CA en réunion plénière.  

  

M. DIETEMANN signale que le quota de logements sociaux sur Rixheim est désormais atteint. 

Il souhaite que les stationnements soient préservés et que l’accent soit mis sur le « Bien vivre 

ensemble » et non sur les pistes cyclables.  
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« Je suis contre la suppression des places de stationnement et pour préciser ma pensée, je pense que 

dans les zones 30 km à l'heure on peut faire cohabiter voitures et cycles à condition que chacun respecte 

l'autre et quitte à élargir ces zones 30. » 

Mme LOUIS veillera à ce qu’un membre du CA puisse intégrer la réunion de travail prévue à ce 

sujet à l’automne.  

M. FREYHEIT rappelle que les membres du CA ont un rôle consultatif et non un pouvoir 

décisionnaire.  

  

5- Repas aux Glycines   

  

Il est rappelé que des repas concoctés par le traiteur J Cuisine sont proposés à la 

résidence autonomie « Les Glycines » les mardis et jeudis midi sur inscription.  

  

6- Points divers par Mme LOUIS  

  

Parcours dans les collines :  

  

Le repérage du parcours n°5 « vignoble » a été fait. Le prochain sera celui de l’aérodrome.  

Un courrier a été adressé à « Sentier Nature » pour appel à projet. La Ville ne pourra pas postuler 

en raison d’un coût trop élevé imposé, sans être sûr d’un financement à terme. D’autre part, un 

bureau d’étude spécialisé en écologie et paysage en amont est demandé.  Le projet des sentiers 

reste maintenu mais leur nombre en sera revu à la baisse ainsi que les coûts de communication.   

  

 Bacs de compost :  

  

A compter du 1er janvier 2024, des bacs de compost seront obligatoires.   

A ce jour, aucune information n’a été transmise mais devrait venir à l’automne.  

  

          Mme LOUIS a vu avec M. KIMMICH  

  

 Noël des Aînés :  Dimanche 3 décembre 2023  

  

Tour de table  

  

 Bassin de rétention rue de Riedisheim : Manque d’entretien : vu avec ST et SIVOM, en 

attente réponse.  

  

Réponse ST :  

  

« Entretien du bassin de rétention rue de Riedisheim : compétence SIVOM (voir 
avec le service travaux ».  

  

 Construction de 6 logements rue de la Carrière : déficit de stationnements  

  

 Entretien des syphons de route : à voir avec les ST et proposition d’un rappel dans le 

BM à l’automne. Il est rappelé que l’entretien des trottoirs (désherbage / déneigement) 

incombe aux riverains.   

Vu avec les ST, en attente de réponse  

  

Réponse ST :  

  

« Nettoyage des regards : compétence SIVOM (contrat d'affermage avec la SUEZ). 
Fréquence d'intervention : 1 fois par an OU sur notre demande si signalement 
d'obstruction. Notre équipe "Propreté" contacte le SIVOM en cas de nécessité ».  

  

 Ecole des garçons : prévue après la rénovation de l’école Ile-Napoléon qui a démarrée 

en juillet 2022.  
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 VADA : tout ce qui a été dit dans les différents ateliers a été quasiment réalisé sauf qqes 

points qui seront revus dans le cadre de l’étude urbaine.  

  

 Revêtement rue de Zimmersheim : réflexion sur un nouvel enrobé à prévoir. Voir avec 

M. PISZEWSKI et Mme le Maire.  

  

Réponse de Mme LOUIS :  

  

D’après les dernières informations de la CEA recueillies par l’Adjoint aux travaux, 
la CEA devrait commencer les travaux courant août. Le restaurant et les riverains 
devraient également être prévenus avec pose de panneaux.  

  

 Square « des Justes » quartier des Espérides :   

Mme KUHN souhaite déplacer le panneau devant le collège Capitaine DREYFUS. 

Courrier envoyé en ce sens à MM BECHT et HAYE, Mme le Maire et M. THOMAS resté 

sans réponse.  

  

 Angle rue du Rhin et rue des Romains : lauriers dépassant sur les trottoirs         voir 

avec les ST  

  

Réponse ST :  

  

« Lauriers trottoir angle rue du Rhin/rue des Romains : le référent de l'équipe 
"Espaces Verts" s'est rendu sur place. Il s'agit de lauriers appartenant à un 
particulier. Il a sonné et a discuté avec le propriétaire. Celui-ci confirme qu'il n'a 
pas taillé la haie de lauriers pour le moment en raison des conditions climatiques 
(sécheresse) car il craint qu'ils ne dépérissent après la taille. Après discussion, il 
indique qu'il effectuera une taille cet automne ou à l'hiver selon les conditions 
météorologiques ».  

  

 Trous dans la chaussée rue du Chêne :  

       voir avec les ST  

  

Réponse ST :  

« Trous rue du Chêne : l'équipe "Voirie Technique" est intervenue le 1er août et a 
rebouché les deux trous. Effectivement, la totalité de la voirie nécessiterait une 
réfection (Voir avec M. l'Adjoint PISZEWSKI - programme de voirie pluriannuel 
SCIN) ».  

  

 Sangliers dans les rues à Ile-Napoléon : problématique connue et évoquée en 
réunion de municipalité. Suivi en cours.  

  

 Police municipale : départ de plusieurs agents et déménagement dans la loge de l’Hôtel 

de Ville prévu.  

  

 Questionnement sur une construction rue Ile-Napoléon : à quelle destination ?  

  

Réponse service urbanisme :  

  

« Aucune déclaration d’achèvement de travaux n’a encore été déposée par la 
SCCV Les Galeries de Rixheim, qui a déposé le dossier de permis de construire.  

Quant au type de commerces qui s’y implanteront, nous n’avons pas cette 
information. Cela ne figure pas dans le dossier ».  
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Un moment de recueillement lors du prochain CA sera prévu en mémoire de Monsieur 
Jean-Michel FREYHEIT, décédé quelques jours après ce Conseil.  

  

15h30, M. MORTZ clôture la séance  

  

Prochaines réunions :  

  

Jeudi 28 septembre 2023 à 14h30, salon des Commandeurs.  

Mardi 19 septembre à 9h30 : salon des Chevaliers, réunion bureau.  

  

  

  

 .  


